

Osorno, 23 de diciembre de 2019.

Señores Comisión de Disciplina Décima Región de Los Lagos Presente

Estimados señores:

Siendo la 11:45 hrs. del día lunes 23 del presente mes, posterior al Rodeo realizado por el Club Mail San Pablo, se presentó en las oficinas Administrativas de la Asociación de Rodeo Osorno, el Presidente del Club de Rodeo Maile San Pablo, señor Ricardo Mohr Allen. Saludando y posteriormente pidiendo que le aclaren que pasaba "que había tanto boche", esto referido los reclamos efectuados por corredores que participaron en éste, con relación al mal manejo del ganado, a lo que le contesté que él era el que debía aclarar que era lo que había sucedido.

La respuesta fue hacia Nicolás Fröhlich De la Fuente, Vicepresidente del Club de Rodeo Osorno, insultándolo por el hecho de solicitar al Delegado del Rodeo que se fuera a la manga, con un tono que me molestó y le dije textual, "baja tu tono, haz favor de retirarte y vuelve con tu Directorio a conversar con nosotros".

La respuesta fue tirar la silla en la que se encontraba afirmado, diciendo "no me importa lo que esté pasando" y se retiró.

En esta reunión se encontraban presentes los señores: Alejandro Alvariño P., socio del Club Maile San Pablo, José Yob Talma, Director del Club de Rodeo Osorno.

Atentamente,

Ricardo de la Fuente Riveros

Presidente

Asociación de Rodeo Osorn